

Am 1. Juni fand zum zweiten Mal unser Freizeitspaß – Fest statt.

Zum festlichen Auftakt stellte die Volkstanzgruppe Gutenberg mehrere traditionelle Tänze vor. Bei der Garracher Feuerwehr konnten die Kinder sehen wie eine Wasserwand aussieht und das Spritzen mit dem Feuerwehrschauch hatte allen viel Spaß gemacht.



Sehr begeistert waren wir auch von Eva Metzner, die mit den Kindern eine Schrupperstunde mit „Middle Eastern Children Dance“ machte.

Heuer erstmalig hatten wir einen Glückshafen, der ein voller Erfolg wurde.

Auf diesem Wege danken wir der Gemeinde Gutenberg, der Raika Gutenberg und vielen fleißigen Helfern für die 150 Preise! Die Einnahmen von 411 Euro kamen komplett dem Englischunterricht der Volksschulkinder zugute.

Wir danken auch den Vereinen, die den Nachmittag so bunt gestalteten, allen fleißigen Eltern die unsere Gäste mit frischen Waffeln, Mehlspeisen, Aufstrichbroten und Getränken versorgten.

So wurde das Fest für uns ein Erfolg, aber der größte Erfolg ist für uns die fröhlichen Gesichter unserer Kinder!

Mit freundlichen Grüßen
Der Elternverein